



令和5年
9月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

二期期がスタートしました。

★まだまだ残暑が続いています。引き続き、熱中症対策の徹底を。何より元気な子どもたちの姿に期待しています。



令和五年度二期が始まりました。まだまだ厳しい残暑が続く中のスタートとなりました。学校では、引き続き、熱中症対策を講じつつ教育活動を推進して参りたいと思っておりますので、ご家庭の方でも、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

だったでしょうか。今年の夏は、コロナが五類へ移行して初めての夏でした。各ご家庭におかれましては、ここ三年とは違った夏休みを過ごされたのではないのでしょうか。新たな気もちで迎えるこの二期期、子どもたちのますますの飛躍に熱いエールを贈りたいと思います。しかし、長期の休み明け、生活リズムを崩している児童も少なからず見受けられるのも事実です。そこで、夏休み明け児童を見つめる「10の視点」をお知らせします。①登校時刻に遅れていないか②体調不良、表情に陰りがないか③服装や持ち物の際立った変化はないか④言葉遣いの著しい乱れや友人関係のトラブルはないか⑤身体の変化や環境変化はないか⑥学習時の姿勢や態度に崩れはないか⑦学習用具の整理整頓や持ち物に忘れ物はないか⑧ノ

トに書く字の乱れや宿題の未提出はないか⑨授業中の私語や手悪さはないか⑩学習に向かう意欲が見られるかです。ご家庭でもご確認いただける項目がありますので、お子様の様子を見ていただければたいへんありがたいと思います。二期期の始めにあたり、子どもたちがスムーズにスタートできますようご理解とご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

★八月から中番小学校で勤務する新しいALTを紹介します。

ミケケラ 先生 です！

Hutchinson Mikkala

ジャマイカ出身

大部小・河合小より



★前任のソリン先生は七月末で小野中へ転任されました。



二期期は、学校行事が多くあります。九月、オープンスクールと自然学校(五年生)。十月、修学旅行(六年生)。十一月、中番フェスティバル。十二月、マラソン大会です。(三期期から二期期に戻します。)教育活動の実施にあたっては、子どもたち、参加者にとつて安全・安心で、より有意義であり充実した活動になるよう取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援、ご

協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

実りの秋

★二期期は、さまざまな学校行事が目白押し。子どもたちにとって、実り多きものとなるよう願っています。

幸い秋は、多くの学校行事があります。「○○の秋」とよく耳にします。○○にはどんな言葉が入るでしょうか。読書、食欲、スポーツ、……、さまざまな言葉があります。総じて「実りの秋」という言葉の通り、秋は「実り」の季節です。子どもたちにとっての「実り」とは何でしょうか。きつとたくさんあるはずですが、それは、些細なこと、ほんのちよつとした変化のようなことが多いのかもしれない。「あれ?」「そういえば……」みたいなこと。そんな小さな変化を、是非、言葉にして子どもたちに伝えてください。「周りのひとから認められている」「自分にはよいところがある」といった自己信頼の中で、子どもたちは心を整え、他者信頼を高めていくこととなります。

どんなに厳しく苦しい状況にあっても、どんな時もあたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力に感謝申し上げます。「今日も学びたい、明日も行きたい。」そう思える中番小学校の実現に向け、今後とも取り組んでいきたいと思えます。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。

それでもやります中番小学校
「中番一番」

☆☆裏面に「9月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください☆☆